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Призывы
1к

ЦК КПСС
Мая

1. Да здравствует 1 Мая — День
^ международной солидарности трудящих-

ся! Пролетарии всех стран, соединяй-
^ тесь!

2. Советские люди! Объединим уси-

хлия для созидания гуманного, демокра-

X тического социализма!
§

утверждайте авангардную роль КПСС!
Боритесь за консолидацию партий-

S ных рядов на принципиальной основе!
X 4. Граждане Советского Союза! Ак-

3. Коммунисты! Конкретными делами

щества!

Растите крепкую достойную смену!^

тивно участвуйте в становлении право-

^ вого социалистического государства!
5. Народные депутаты! Честно и

14. Граждане СССР! Коренное пре-8
фе-^

S ветственно

щихся!
служите интересам

от-

трудя-

SJ
6. Соотечественники! Окажем под-

^держку усилиям Президента СССР по
»!

пере-

1ТИМО-

ради-

S лог нашего благосостояния!
8. Рабочие Страны Советов!

^ коммунистов

Партия
рассчитывает на вашу соз-

^ нательность и организованность, предан-

S ность делу перестройки!
9. Труженики села! Претворяйте в^ Труженики села! Претворяйте в

^ жизнь Закон о земле! От вашего

^ крестьянского труда зависит решение

^ продовольственной проблемы, благополу-
чие каждой семьи!

10. Деятели науки, техники и куль-

S туры! Перестройке жизненно необходи-^ туры: перестройке жизненно Ht

^ мы ваши интеллект и духовное

^ ничество!
11. Работники кооперативов!
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подвиж-

образование и упрочение советской
дерации — магистральный путь к рас-^
цвету всех народов страны! Национали-^
стическим и сепаратистским силам — S
решительное «нет».

15. Честь и слава советскому народу,^
отстоявшему свободу и независимость^
Родины в Великой Отечественной вой-^
не 1941 — 1945 гг.!

Сердечные поздравления с Перво -S
маем ветеранам войны и труда, доблест-^
ным Вооруженным Силам!

16. Солидарны с борцами за социаль-^
ный прогресс, демократию и права тру-^
дящихся во всем мире!

17. Первомайский привет коммуни-^
стическим и рабочим партиям, всем де-^
мократическим силам зарубежных
сударств!

18. Народы Земли! Умножим усилия^
для решения общих проблем
ства, в защите

личности!

Пусть
ценности

Да здравствуют

1
человеке-^

Умно-

свободы и достоинства^

ь торжествуют общечеловеческие^

Iтравствуют мир, доверие и со-^

ВЫДВИНЕТ КАНДИДАТОМ В ДЕЛЕГАТЫ
Коммунисты энергомеханической службы шахты «Ле-

нинградская» на своем собрании обсудили проект нового

Устава КПСС. Выступили 7 человек. Внесено ряд предло-
жений и замечаний, в частности, были предложения брать
членские взносы только с чистого заработка, без учета по-

доходного налога, до 85 процентов оставлять в первичных
парторганизациях, а с неработающих пенсионеров взимать

минимальные взносы.
На собрании прошло также выдвижение кандидата в

делегаты на!, XXVIII съезд КПСС — им стал секретарь
партбюро шахты имени С. М. Кирова Н. П. Калинкин.
Коммунисты энергомеханической службы шахты «Ленин-
градская» решили обратиться с просьбой ко всем цеховым
парторганизациям ЛПО «Ленинградсланец» поддержать эту
кандидатуру. Считают, что Николай Павлович Калинкин
сможет достойно представлять на съезде Сланцевскую го-
родскую парторганизацию.

D объединении «Ленннград-
сланец» на базе центральной

группы народного контроля пос-
ле перевыборов создан комитет
народного контроля. На шахтах,

ремонтно-механическом заводе,
в погрузочно-транспортном уп-
равлении, ремонтно-строитель-

ном участке созданы группы.

Наиболее активна группа на
шахте № 3, возглавляет кото-

рую председатель А. С. Конд-
ратьев, заинтересованно начал

участвовать в работе председа-
тель группы РМЗ М. А. Кныш,
проявляет свойственную ему ак"
тгвность председатель группы
шахты «Ленинградская» Л. О.

Павлюченков. Никак себя не

стической экономики, обеспечение насе-Я
ления товарами и услугами!

12. Юноши и девушки! Активно уча-^
ствуйте в труде, овладевайте знаниями,^
учитесь управлять государством! В ва -fc
ших руках будущее Отечества!

13. Советские женщины! Активно^
участвуйте в обновлении советского об-^

&

трудничество всех народов планеты! ^
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Навстречу 120-летию со дня рождения

Владимира Ильича Ленина

ленинцы
основы новой власти по всем

вопросам. Он выдвинул боевой
лозунг защиты социалистичес-
кого отечества. В чрезвычайно
тяжелых условиях гражданской
войны трудящиеся под руковод-

ством партии во главе с Лени-
ным отстояли молодую совет-
скую страну от внешней и внут-

ренней контрреволюции.
В 1920 году я прочитал в га-

зете речь В. И. Ленина на III
Всероссийском съезде комсомо-

ла «Задачи союзов молодежи».

Ясный путь указал молодым

людям Ленин ' — учиться ком-

мунизму, идти по пути служе-

ния народу. Мое вступление в

комсомол в 1921 году означало

длр меня начало новой жизни.

Это были ЧОН. Гдовская и

Кронштадтская советские пар-

тийные школы, а затем с 1923
года по 1953 год служба в по-

граничных войсках. В январе

1924 года в Гдовском погранич-

ном отряде меня сначала приня-

ли кандидатом, а в сентябре 1 926
года и в члены КПСС, в рядах

которой состою по настоящее

время. И для меня нет выше

чести, чем служить делу Ленин-
ской партии, делу народа.

Подготовка к XXVIII съезду-

КПСС идет полным ходом. Ком-
мунисты и беспартийные обсуж-
дают проект Платформы ЦК
КПСС, критически анализируют
состояние дел в партии и в

партийных организациях. Их
жизнь — сплошной поток забот,
проблем, которые надо решать

в ходе перестройки по обновле-
нию партии. Неискушенные в

политике люди легко поддают-

ся лжереволюционным взгля-

дам. вносят неприемлемые
предложения в перестройку. Но
те коммунисты и беспартийные,
которые по-настоящему озабо-
чены судьбой Ленинской партии,
выступают с дельными оценка-

ми и замечаниями по пере-

стройке, обновлению партии,

твердо отстаивают партийные

позиции, не отступают перед

попытками тех, кто пытается

размыть идейные и организаци-

онные марксистско-ленинские

основы КПСС.

Партия старается так напра-

вить наши дела, чтобы сбылись

самые светлые надежды народа.

Она добивается, чтобы человек

стал лучше, умнее, /добрее, из-

бавился от эгоизма, своекоры-

стия, равнодушия. Никто не ре-

шит эти задачи за нас, мы все

должны сделать сами. Перед

каждым из нас, членов КПСС,
идеал коммуниста — Ленин. И

в этом смысле, какая бы дата

вступления ни стояла в наших

партбилетах, все мы — ленин-

цы, потому что быть членом

КПСС — значит идти за Лени-
ным.

А. НИКОЛАЕВ,
член КПСС с 1926 года.

22 апреля исполняется 120
лет со дня рождения Владими-
ра Ильича Ленина. Эта дата
отмечается в знаменательные
дни подготовки к XXVIII съез-
ду Коммунистической партии,
созданной Лениным. Идет глу-

бокое и всестороннее обсужде-
ние проекта Платформы ЦК
КПСС к съезду. Наша цель —

гуманный и демократический
социализм в результате пере-
стройки и обновления партии.

Ленин вошел в историю как
величайший вождь пролетар-

ской революции, как создателе
и руководитель большевистской
партии — авангарда рабочего
класса.

Мне хочется рассказать тем,
кто моложе меня по возрасту,
какое счастье посвятить жизнь
свою служению партии, создан-

ной Лениным, быть среди про-
должателей его великого дела.

В самом начале жизнь постави-
ла людей моего поколения у

порога новой эры.

Время нашей юности совпало

с началом социалистических

преобразований, с молодостью

страны Советов. Это удивитель-
ное, прекрасное совпадение да-

ло нам силы, помогло закалить
характеры. Суровое и очень

скудное бытие окружало нас,
но мы не замечали этого, таки-

ми светлыми были- наши помыс-
лы. Решимостью следовать за

Ильичом дорогой борьбы был
продиктован каждый поступок.
Мы шли под музыку револю-

ции.

Впервые о Владимире Ильи-
че Ленине я узнал в неполные

12 лет весной 1917 года от
солдат, проживавших с нами в
одной избе в деревне Луневщи-
на на берегу Чудского озера.
Солдаты говорили о том, как
3 апреля 1917 года революци-
онные рабочие, солдаты и мат-

росы Петрограда торжественно
встречали на площади Финлян-
дского вокзала Владимира Иль-
пча Ленина, вернувшегося из
вынужденной эмиграции в Рос-
сию. Вспоминали, как Ленин
призывал встречавших его к

борьбе за победу социалисти-

ческой революции.

Для меня это были первые
уроки о вожде, о партии и пред-

стоящей революции. Они зало-

жили в мое сознание глубокое
уважение к Ленину. Позднее я

узнал и понял, какой величай-
ший исторический подвиг совер-

шил Владимир Ильич. Путь,
пройденный Ленинской партией,
поистине героический. Партия
большевиков стала подлинным
вождем социалистической рево-
люции.

Весть о победе Октябрьской
социалистической революции и

установлении Советской власти

во главе с 3. И. Лениным я

воспринял с глубокой радостью,
как светлый праздник.

С необыкновенной яркостью
проявился после Октябрьской
революции государственный
гений Ленина. Он разрабатывал

АКТИВИЗИРУЮТ РАБОТУ
проявляет погрузочно-тран-
спортное управление. Комитет
наметил ряд вопросов, ко-

торые нужно отработать в

этом году. Членов комитета ин-

тересует, какая отчетность в

объединении необходима, а ка-

кая нет. Они хотят услы-

шать от заместителя директора

Н. А. Согомоняна и главного

инженера С. С. Варенье, на-

сколько эффективно работает
лесоспускная скважина и когда

заработает наклонный ствол.

Намечено проверить все

складские помещения на пред-

приятиях на предмет сохранно-

сти материальных ценностей, а

также определить, сколько рас-
ходуется средств на разгрузку

железнодорожных вагонов на

шахте «Ленинградская». Не
остался в стороне вопрос о

трудовой дисциплине работни-
ков. Комитет народного конт-

роля обратил внимание на боль-
шое количество отходов лесных

материалов на шахтах, предло-
жил администрации объедине-
ния. принять меры к сокраще-
нию потерь лесных материалов,

Л. РУБИНСКИИ,
председатель комитета на-

родного контроля.

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ! СЕГОДНЯ, 19 АПРЕЛЯ, — ПОВТОРНЫЕ ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ.
II ИСПОЛНИМ СВОЙ ГРАЖДАНСКИЙ ДОЛГ— ПРИМЕМ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ В ГОЛОСОВАНИИ!
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ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС — ОСНОВА УСКОРЕНИЯ

Почти два года назад, а точнее 26 апреля 1988

года, прошли выборы на должность директора ком-

бината «Стройдеталь» Владимира Петровича Шиш-

кина. В предвыборном выступлении перед рабочими

кандидат изложил свою программу, обрисовал, как

видятся ему перспективы развития предприятия

вплоть до конца 13-й пятилетки. Рассказал, какие за-

дачи встанут перед коллективом. Предприятие тогда

только четыре месяца отработало в новых условиях

хозяйствования. И теперь, при встрече с Владими-

ром Петровичем спустя почти два года после памят-

ного собрания, хотелось узнать, что сделано из обе-

щанного за истекший промежуток времени.

— Тогда говорилось о
строительстве цеха окраски
на площадке деревообработ-
ки. Сегодня этот участок по

решению, принятому в на-

шем производственном объ-
единении, передан на пять

лет в аренду кооперативу

«Рубин». Но это не просто

кооператив, который что хо-

чет, то и делает. Он так же,

как и до этого наш уча-

сток производства, выполня-
ет план по деревообработке,
снабжая все объекты Лен-
стройкомитета. Объемы
берет те же, получая от -объ-
единения ресурсы под гос-
заказ. Другое дело, что

сейчас складывается ситуа-

ция, когда выполнение по
деревообработке падает. Но
на это ведь есть объектив-
ные причины. Поставщики
сырья у пас местные, а как

вы знаете, две последние
зимы были теплыми, и мех-

лесхоз не смог вывезти лес
с делянок. Неизвестно, будет
ли этот договор через пять

лет прерван или нет, тем не

менее, планы по реконструк-

ции остались в силе. Перво-
начальная сметная стои-

мость работ исчислялась
1800 тысячами рублей, но,
учитывая затраты на со-
оружение очистных и водо-

заборных сооружений, ре-

конструкцию всех инженер-

ных сетей, нам удалось до-
казать обоснованность уве-
личения этой цифры до 4
миллионов рублей. Причем
на природоохранные меро-
приятия будет затрачено 1,5
миллиона рублей. В прош-

лом году уже освоено хоз-
способом 200 тысяч. На
этот год есть прямой дого-
вор со строителями, с трес-

том № 63 на освоение по
строймонтажу еще 800 ты-

сяч рублей. Идет возведение

основного корпуса цеха ок-

раски, склада готовой про-
дукции, новой подстанции,

проходной, строятся очист-

ные сооружения, имеющие

двухступенчатую систему
очистки сточных вод. Мы
значительно улучшим эколо-

гическую обстановку, ведь
сегодня у нас на этом объек-
те очистных практически
нет, действует дедовская ма-

лоэффективная система, а

речь идет о бассейне реки

Плюсса, главной водной ар-

терии города и района. Воз-
водятся насосные и резерву-

ары.

С самого начала реконст-

рукция не предусматривала

своей целью увеличения вы-

пуска продукции. Даже су-

ществующее обрудование из-

за неритмичной поставки сы-

рья используется на 50 про-

центов. Улучшится качество

выпускаемых изделий. Они
будут поступать на стройку
в готовом виде. Если это за-

стекленная оконная рама, се

останется только вставить в

оконный проем. И все же,

если появится возможность

производить продукции боль-
ше, то она будет реализова-

на. Новый цех имеет для

этого запас мощностей. Ко
всем этим работам коопера-

тив «Рубин» не имеет ника-

кого отношения. Мы являем-

ся заказчиками у строите-

вид
ПЕРС

лей. Стройку ведет не коопе-
ратив, а комбинат.

— Хотелось бы задать по-
путный вопрос, раз речь за-

шла о ДОКе. В связи с пе.
редачен его кооперативу, у
работающих, да и если су-
дить по отзывам — у мно-
гих жителей города возник-
ла масса опасений и сомне.
ний. Интересует их, как бу-
дут решаться социальные
вопросы? Ведь вроде они
теперь не ваши?

— Мы оставили рабочих
ДО Ка в нашей профсоюзной
организации. Они пользуют-

ся всеми теми же льготами,
что и остальные ее члены.
Касается ли это предостав-

ления жилья, путевок, тало,
нов на промышленные това-
ры и т. д. Правда, есть до-
говор, в котором значится,
если члену кооператива да-
ется квартира, то платит за
нее не комбинат, а коопера.
тив. Не оставлены без вни-
мания и бытовые вопросы.
Строится новая столовая,
бытовые помещения, благо-
устраивается территория.

— Какие работы ведутся
на основной площадке ком-

бината?

— Идет подготовка к ре-
конструкции производства
сборного железобетона. Про-
ект готов. Планируется стро-
ительство трех пролетов дли-

ной по 150 метров, из них
два формовочных и арма.

турный, склада цемента и
склада готовой продукции.

Наша задача в этом году
провести согласование про-

екта со всеми инстанциями

и с начала будущего года
приступить к строительству.

В адресную программу' стро-

1 тельному тресту № 63 на
1991 год записано освоить

на этом объекте полмиллио-

на рублей строймонтажа.
Ожидаемый результат ре.

конструкции: увеличение вы-

пуска до 40000 кубометров
в год сборного железобето-
на, в частности, по номенкла-
туре: пустотных настилов,

имеющих огромный спрос, и

стеновых панелей. Причем
пытаемся ориентировать тех-
нологию на выпуск продук-
ции для гражданского стро-

ительства. Связались с Гос-
комитетом по науке и техни-

ке, с объединением «Лицен-
зионторг» на предмет приоб-
ретения в Финляндии у фир-
мы «Парма» очень высоко-

механизированной ориги-
нальной технологии и линии

по выпуску стеновых пане-

лей. Она обладает большой

гибкостью и быстротой в пе-
реналадке типоразмеров.

Одним из самых серьез-

ных мероприятий является

расширение производства
сланцезольного утеплителя.

— Вы опередили мой воп-

рос по этому поводу.

— На 1 января получены
технико-экономические рас-
четы. Проектирование осу-
ществляет проектно - кон-

структорское бюро треста
«Оргтехстрой». К строи-

тельству приступим в 1993
году. С реализацией это-

го вопроса мы не торо-
пимся. Возможности нашего
объединения делать большие
затраты — ограничены. К
тому же идет реконструкция

на ТЭЦ сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы»,

снабжающего нас золой для

производства утеплителя.

Завод пока не может обеспе-
чить нас сырьем. 50 про-

центов его завозится с При-
балтийской ГРЭС города

Нарвы. Еще один важный
момент: существующие ныне

мощности полностью удов-

летворяют потребности Лен-
стройкомитета в утеплителе,
и мы хотим освоить выпуск
из золы блоков (стенового
камня) для индивидуального

строительства. Это очень ин-

тересный строительный ма-

териал. Учитывая спрос на

него, мы, не дожидаясь про-
ведения реконструкции, за

счет средств на капитальный
ремонт произведем замену

формооснастки, изменим су-

ществующую технологию и
уже в четвертом квартале

этого года выпустим первую
опытную партию.

— Интересной была ин-

формация по суперпластифи-
катору. Эта продукция мог-

ла стать валютной для вас.

— Сегодня мы выпускаем
суперпластификатор в жид-

ком виде. 30 процентов ак-

тивного вещества, остальное

— вода. Потребитель полу-

чает его, дозирует и упо-

требляет в дело. На внеш-
нем рынке представители

многих стран заинтересова-

лись нашей продукцией.
Продукт по качеству не

уступает зарубежным анало-
гам, а по некоторым показа-

телям превосходит их. Но все

заинтересованы получать его

в сухом виде. Для этого не-

обходимо строить цех сушки

и упаковки. На комбинате
этим вопросом занимаются.
Владимирский Гипропром
представил нам технико-

экономические расчеты. На
этот год запланировано по-

лучить рабочую документа-

цию, и на будущий год нач-

нем строить. Общая стои-

мость, с учетом стоимости

оборудования — 1,4 миллио-

на рублей. Многое зависит

от того, успеем ли мы закон-

чить рабочее проектирование
или нет до запланированного

начала строительства.
— Что же все-таки из на-

меченного ранее сделано,

можно увидеть в закончен-

ном виде?
— Проведена реконструк-

ция полигона № 1. Построе-
ны новые пропарочные ка-

меры. Заменен башенный
кран на козловой. Увеличе-
но на 2000—2500 кубомет-
ров в год производство бе-
тонных блоков для строитель-

ства фундаментов и подваль-

ной части зданий. Ейце лет
десять назад задумали по-

строить новую компрессор-

ную. Сегодня она работает.
Приятно зайти посмотреть
в помещение.’ Снят вопрос

по сжатому воздуху. Пущена
в эксплуатацию линия по

безотходному использованию
арматуры. Прошло освоение
нового бетонного узла. С
ним с самого начала у нас
были проблемы. На его

строительство выделили 416
тысяч рублей госкапвложе-

ний, хотя типовой узел стоит

вдвое больше. Пришлось
что-то придумывать, как-то

выходить из положения. В
данной ситуации смогли не

только построить новый бе-
тонный узел, но и автомати-

зировать его, установив

комплект оборудования пнев-
моавтоматики. обладающей
большим диапазоном про-

грамм для различных марок

бетона. Теперь оператор на-

жимает на кнопку соответ-
ствующей марки бетона, и

технологическим процессом,

дозировкой и другими опе-

рациями руководит автома-

тика.

— Вопрос теперь несколь-

ко общего характера: и до

введения новых форм хозяй-

ствования комбинат работал

неплохо. План по выпуску

основных видов продукции:

железобетона, стеновых па-

нелей, бетонных блоков —

перевыполнялся. Увеличен

был выпуск товаров народ-

ного потребления, снизилась

себестоимость, возросла при-

быль. Что же в таком слу-

чае дал вам хозрасчет?

— Ожидания, что многое от

хозрасчета изменится, не

оправдались. У нас он носит

формальный характер. Да,

мы работаем по первой мо-

дели, но внутрицехового

хозрасчета-то нет. Пытаем-
ся ввести некоторые его эле-

менты. Встает проблема уче-

та. Общий расход пара,

электроэнергии, например,

по комбинату есть, а по це-

хам в отдельности нет. И

нет возможности его нала-

дить. Нужны приборы — их

нет. Как подсчитать, сколько

взял пара один цех, а сколь-

ко другой?

— Как решаются соци-

альные проблемы в целом но

комбинату?

— По дошкольным учреж-

дениям у нас вопрос не сто-

ит. Жилищный, как и везде,

есть. Последний дом сдали

в ноябре 1988 года. Очередь

рассосалась, но, с учетом

последних постановлений,

да мы и сами раньше выхо-

да их в свет приняли в кол-

лективе решение о поста-

новке коммунальщиков на

очередь, она снова появи-

лась, стала разрастаться. По-
лучили пятно застройки. 7
проектная мастерская «Лен-
гражданпроект» ведет проек-

тирование. В этом году про-

ект нового 72-квартирного
дома будет закончен.

Беседу вел

Д. ПОНОМАРЕВ.

ф Дискуссионная
трибуна

Верю
в коммунизм

Волны перестройки вы-
несли на поверхность мно-
гое, о чем мы даже не подо-
зревали . Они всколыхнули
весь мир. Становится ясно,
что идет борьба за пути
дальнейшего развития чело-
вечества. Высказываются
различные мнения и по ис-
торическому прошлому на-
шей страны. Не хотелось бы,
чтобы отрицалось без раз-
бору все достигнутое.

Противники социалисти-
ческого пути пытаются до-
казать, что коммунизм —

это несбыточная мечта, что-
то непонятное. Но за эго
светлое будущее миллионы
наших лучших товарищей
отдали свои жцзни, а мы,
оставшиеся в живых, кля-
лись перед их открытыми
могилами, что их Дело мы
будем продолжать. Что это
такое светлое будущее —

коммунизм? В 20-е годы мы,
деревенские парни, мечтали,
что вместе будем работать
на хороших конях. Будут у
нас двухлемешные плуги,
бороны-пружинки, молотил-

ка, веялка, косилка. О трак-
торах и электричестве мы
еще не знали. Прошли годы,
и все это есть в деревне.

Сейчас мы вроде и не за-
мечаем, что у нас есть такое I
великое завоевание, как пра-
во на труд. Мы не знаем,
что такое безработица, се-
зонные работы, как, стоя на
коленях, просить у хозяина
или подрядчика работы. Я
помню своего соседа, кото-
рый с Егорьева дня и до сне-
га, без выходных дней, от
темна дотемна, за 35 рублей
работал у хуторянина. Пом-
ню также рассказы дяди о ра-
боте в артели, на сезонных
работах. Кормили их хлебом
да тюрей (квас с луком).
Спали они на нарах так плот-
но, что лежать можно было
только на боку, а повора-
чиваться только всем вмес-
те. Сейчас у нас семичасовой
рабочий день, два дня в не-
делю выходных, ведется ох-
рана труда, имеются другие
льготы. Что это, с неба сва-
лилось? Это — завоевание
Октября, это уже и есть

светлое будущее. А право
на образование? Только бла-
годаря колхозам деревенские
дети получили возможность
учиться. Колхозы также из-
бавили деревенских ребяг от
эксплуатации. Сейчас, когда

вновь ратуют за создание

хуторских хозяйств. это
возврат к эксплуатации тру-
да детей и стариков. А пра-
во на бесплатную медицин-
скую помощь? Право на пен-

сии? Об этом мы даже не

ру мали.

Мы быстро привыкаем к

новому в нашей жизни и пе-

рестаем замечать, а это и

есть ростки новой жизни. Не
будет так, что сегодня еще

ничего нет, а завтра прос-

немся — и уже коммунизм.

На что мы сегодня особенно
сетуем? Чего нам не хвата-

ет? Так, наверное, и при

коммунизме черной икры на

всех не хватит. Трудности в

жизни есть и они долго еще

будут. Главное, чтобы при

решении различных проблем

не нарушалась социальная

справедливость по отноше-

нию к людям. Нельзя увели-

чивать доходы одних людей

за счет других. В этом я ви-

жу главную опасность отка-

за от социализма.

Ф. ЧУРКИН,
ветеран КПСС.

Е Т Ь

П Е К Т И ВУ
и

Директор комбината „Стройдеталь" взял за основу наболевшие,
выношенные годами вопросы, решение которых не могло

не найти поддержки у всего
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О ДЕТСТВЕ— С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

ЧТОБЫ ПОМОЩЬ
БЫЛА КОНКРЕТНОЙ

ИДЕТ МЕСЯЧНИК ПО ПОМОЩИ СЕМЬЕ

За последнее время сланцев-
чане становятся свидетелями

того, что некоторые организа-
ции, ведомства, службы прово-

дят благотворительную работу,
совершают акции милосердия

в отношении детей, семей.
Для того, чтобы помощь бы-

ла конкретной, оказывалась
своевременно, необходимо
знать семьи, их нужды. Именно
с этой целью на территории

района стал проводиться ме-

сячник охраны прав и защиты

интересов детей, в ходе которо-

го идет массовое обследование
семей, составляются единые
списки тех, кому необходимо
помочь экстренно или в тече-

ние года. Намечаются конкрет-
ные мероприятия.

Так, в прошлом, 1989 году,

обследовано 12 тысяч семей в

городе и на селе. Выявлено:
многодетных — 442, неблаго-
получных — 276, малообеспе-
ченных — 304, нуждающихся
неполных семей — 80, семей,
где проживают опекаемые де-
ти — 93, семей, где родители
или дети больные, инвалиды —

55, дети, проживающие без ро-
дителей — 9, нуждаются в оп-

ределении детей в различные

детские учреждения — 77 се-
мей.

Какую помощь они получи-

ли?
Во-первых, все многодет-

ные семьи прикреплены к про-

довольственным магазинам, к
магазину «Детский мир». 61
учащийся из многодетных ма-

лообеспеченных семей и из
неполных семей, и 9 опекае-
мых — сирот получили бес-
платно спортивную, школьную,
пионерскую форму и горячее
питание в школе. 25 детей из

многодетных и малообеспечен-
ных семей побывали бесплат-
но в пионерских лагерях всесо-
юзного значения — «Артек»,
«Океан». Для 50 детей была
организована благотворитель-
ная поездка в Ленинградский
кукольный театр.

Городской благотворительный
фонд оказал помощь нуждаю-

щимся семьям на сумму 911
рублей, школы из фонда все-

обуча — на сумму 10911 руб-
лей. Кооператив «Вертикаль»
выделил на нужды детей 1 ООО
рублей, их еще предстоит из-

расходовать. Силами женсо-

вета, отдела культуры, гороно

проведен общегородской « Пра-
здник многодетной семьи».

Большую поддержку эта ка-

тегория семей получила и на

своих предприятиях. Например,
цементный завод помог много-
детным на сумму 1310 рублей,
Л ПО «Ленинградсланец» выде-
лило семьям, где воспитывает-

ся 5 и более детей, по 1000
рублей, СПЗ «Сланцы» — по 50
рублей, а наиболее нуждаю-
щимся — более крупные сум-
мы. Ряд предприятий помогли
материально в проведении се-
мейного праздника, в обеспече-
нии бесплатными путевками в
пионерские лагеря нуждающих-
ся детей. Перечень можно про-
должить.

Однако не все получилось
гак, как хотелось бы. Еще мно-
гие и многие могли бы порадо-
ваться, но приходится гово-

рить о негативном. Не все ве-
домства обследовали свои се-
мьи, кое-кто представил некон-

кретные списки, с опозданием,
школы недорасходовали фонд
всеобуча на 4169 рублей. Ко-
ординация работы между

службами и предприятиями бы-
ла недостаточной (особенно
слаба была связь между пред-
приятиями и домоуправления-

ми, ЖЭКами, а также между

ними и дошкольными учрежде-

HI ями). Помощь семьям ока-

зана, в основном, односторон-
няя — материальная, а ведь у

нас часть населения — семьи

неблагополучные, которым тре-

буется помощь в вопросах вос-
питания детей.

И вот снова в течение ап-

реля проходит месячник охра-
ны прав детей, снова обследу-
ются семьи. Школы, дошколь-

ные учреждения, ПО «Сланцг
жилкомхоз» начали и заверши-

ли данную работу заблаговре-
менно, представили списки,

предприятия работу продолжа-
ют.

Организационный комитет
месячника при исполкоме ждет

конкретные сведения и предло-

жения по оказанию необходимой
практической помощи семьям.

В текущем году намечено ока-

зать более действенную помощь

и неблагополучным семьям, а

также тем, где имеются инва-

лиды или опекаемые сироты.
К месячнику подготовлена

интересная культурная и раз-

влекательная программа для

населения — «Неделя семьи»,

которая проходит с 15 по 22 ап-

реля. Приглашаем всех слан-

цевчан принять в ней активное
участие.

3. ФАДЕЕВА,
инспектор по охране прав

детства гороно.

ОБЕДЫ В[ СТОЛОНОЙ
Хочу через газету побла-

годарить коллектив столовой
№ 1 за хорошее качество
приготовления обедов, быст-
рое обслуживание и вежли-
вое отношение к посетите-

лям. За те три месяца, в те-

чение которых я ежедневно
прихожу в столовую, должна

отметить, что выбор бяюд
удовлетворит, наверное, лю-

бой вкус. Всегда несколько

салатов и два-три — обяза-
тельно I з овощей, разнооб-
разные первые и вторые

блюда, выпечка. Столики
чистые, в стаканчиках бу-
мага, чего не бывает в завод-

ских столовых, подносы и

посуда тоже чистые.
Казалось бы, так и

должно быть, но, к сожале-

нию, ведь не всегда бывает
так. А здесь каждый на сво-

ем месте, начиная с гардеро-

ба, отвечает за свое дело,

работая с душой. Я не назы-

ваю конкретных фамилий
работников, а благодарю
весь коллектив столовой № 1 .

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

ДОЛЖЕН ЗНАТЬ НАЖДЫЙ
С июня 1989 года утвержден

порядок подключения электри-

ческих установок индивидуаль-
ных потребителей к электри-
ческим сетям, которые нахо-
дятся на балансе и обслужива-
ются Сланцевскими районными
электросетями на территории
Сланцезского района. Новый
порядок подключения ставит

перед собой задачу по преду-
преждению хаотического роста

нагрузок в сельских населен-

ных пунктах и поселках, со-

блюдению существующих пра-
вил по электробезопасности.
При строительстве индивиду-
альных жилых, дачных домов,
гаражей, а также для того,
чтоб подключить трехфазный
силовой токоприемник в жилых
домах, построенных ранее (где
осуществлялось однофазное
электроснабжение), потреби-

тель ' обязан обратиться в
электросети и написать заявле-
ние для получения технических
условий для электроснабжения
его дома и т. д. одно- или трех-
фазной электрической сетью.
Порядок выдачи технических
условий, выполнение устраива-
ющего потребителя проекта, по-
рядок подключения обсуждает-
ся с электрическими сетями,
энергонадзором и потребите-
лем в каждом случае индивиду-

ально.
Для выдачи технических ус-

ловий районные электрические
сети (в дальнейшем — элект-

росеть) пользуются инструкци-

ей, утвержденной Кингисепп-
скими электрическими сетями
Ленэнерго, то есть нашим пред-
приятием, по подключению
электрических установок инди-

видуальных потребителей. При-

веду некоторые пункты из этой
инструкции, интересующие,
безусловно, всех' потребителей:

для всех токоприемников по-

требителя, расположенных тер-

риториально в одном месте (на
территории усадьбы) или ря-

дом, должен предусматривать-
ся только один расчетный
счетчик;

все работы, которые необхо-
димо выполнить для подключе-
ния дачных, огородных и садо-
водческих участков независимо
от того, где они расположены,
должны выполняться владель-

цами участков;

все нужные отключения,
поднятие, перекидка кабеля или

изолированных проводов от до-

ма до опоры ЛЭП-0,4 кв и под-
ключение их к электрическим
сетям, а затем и включение

(Окончание на 4-й стр.).

СПЕШИТЕ ДЕЛАТЬ ДОБРО
Для оказания помощи инвалидам, ветеранам войны и

труда, одиноким престарелым, детям-сиротам, всем, кто

нуждается в помощи, городской комитет Общества Красного
Креста предлагает с 15 по 21 апреля включиться в проведе-

ние Недели милосердия.

Сострадание, сопричаст-

ность к судьбе человека все-

гда были отличительной чер-
той характера человека. Се-
годня обращаюсь к вам с

призывом о моральной, ду-

ховной и материальной под-

держке пожилых и инвали-

дов, которых у нас в городе

и районе 13560 человек,

1814 человек получают пен-

сии и пособия ниже прожи-

точного уровня, 1362 —ин-

валиды, 260 — одино-

ких престарелых и нетрудо-
способных граждан, нуждаю-
щихся в посторонней помо-

щи, уходе и медицинском

обслуживании. 579 человек-

получают пенсии по утере

кормильца, более 400
молодых инвалидов со-
держат свою семью на пен-

сионное пособие в размере
100 рублей и меньше.

Многие острые проблемы
накопились в здравоохране-
нии. Помочь нуждающимся

— святой долг каждого из

нас. Ваше доброе желание

проявить себя в любой фор-
ме милосердия и сострадания
найдет благодарный отклик

в сердцах людей, нуждаю-
щихся в этом. Это могут

быть добровольные пожерт-

вования, отчисления от до-

ходов трудовых коллекти-

вов, кооперативов, помощь

всем, что согреет душу и
тело пожилого и больного

человека, облегчит жизнь.
Ваши взносы на счет

140 007 005 27 Дзержинского
ЖСБ МФО 17104 Ленобком
Общества Красного Креста
будут направлены на оказа-
ние материальной помощи
инвалидам, ветеранам войны
и труда, воинам-интернацио-
налистам, солдатским вдовам,
на организацию службы ми-
лосердия, благотворительно-
го питания, приобретение
одежды, белья, медицин-

ского оборудования и меди-
каментов.

Мы должны сегодня по-

мочь им, иначе завтра мо-
жет быть уже поздно. Пусть
растопится лед равнодушия
теплотой наших сердец.
Предприятия и организации,

призываю обратить особое
внимание на семьи тех,

кто вынужден, уйти на пен-
сию по увечью, не достигнув
пенсионного возраста.

Лк^ци, спешите сделать

добро! Ждем ваших предло-

жений о помощи и инициа-
тиве по телефону 4-15-21
или по адресу: ул. Свердло-
ва, дом 25 (вход со двора,

средний подъезд, 1 этаж)
Общество Красного Креста.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель горкома

Общества Красного Кре-
ста.

в

МУЛЬТИКИ В ТЕАТРЕ
Ничто так не объединяет людей, как совместное твор-

чество. Особенно, если этим творчеством занимаются дети.

Участники театрального коллектива Дома пионеров работали

над спектаклем А. Хайта «Происшествие в стране Мульти-

Пульти». Материал, во многом узнаваемый по мультфильмам,

и ребятам очень хотелось, чтобы их спектакль был так же

интересен зрителю. Па премьере спектакля в Доме пионеров

были все кружковцы, а когда начались детские каникулы, ре-

бята показали сказку на открытии Недели детской книги. В

День театра зрителями спектакля стали малыши детского сада

№ 22. В новом помещении народного театра кукол на ул.

Шахтерской Славы, 96 уютно себя чувствовали и участники

спектакля, и зрители. Каникулы, которые прошли у студийцев

под знаком творчества, юмора, веселья, стали яркими и запо-

минающимися.

И. ГЕРАСИМЕНКО,
режиссер детского театра коллектива ДПШ.

Фото Ю. Голубева.



ДОЛЖЕН ЗНАТЬ НАЖДЫИ
2-22-08. ,

Пользуясь случаем, напоми-
наем всем жителям района,
что электросеть не занимается
эксплуатацией, ремонтом, уста-

новкой и заменой светильни-
ков, ламп различных типов, ос-

ветительных проводов е насе-

(Начало на 3-й стр.). роэнергию, которую насчитает

производит только персонал энергонадзор;
районных электросетей; после выполнения техничес-

все обнаруженные персона- ких условий и получения раз-
лом электросетей самовольно решения от энергонадзора на
подключенные потребителем подключение, потребитель оила-

электроустановки должны быть чивает в электрические сети
отключены с составлением ак- счет за подключение и выдачу
та, в котором указывается фа- технических условий и договари- ленных пунктах и поселках

мнлия, имя, отчество и адрес вается о дне подключения. района, т. е. наружным осве-

потребителя, дата обнаруже- По вопросам о порядке под- щением, а также внутренними
ния, наименование и мощность ключения, выдаче техусловий, сетями, расположенными во

самовольно подключенной оплаты обращаться к замести- всех домах и производствен-

электроустановки. телю начальника районных пых зданиях. По этим вопро.

За принудительное отключе- электрических сетей, который сам нужно обращаться в ис-

ние РЭС выставляет потреби- принимает посетителей каж- полком сельских Советов, а

телю счет согласно смете за дый четвертый четверг каждого также в энергетическую служ-

самовольное подключение. Уп- месяца с 8 часов до 17 часов бу совхозов, на чьей террито-

лата денег в электросети за 12 мину)г. Наш адрес: г. Слан- рпи вы находитесь,

самовольное подключение не цы, переулок Полевой, рай- А. К АЗАРЕНКО,
освобождает потребителя от электросеть. Телефоны 2-23-83, заместитель начальника
уплаты за похищенную элект- 2-24-57, дежурная служба Сланцевских РЭС.

КОНСУЛЬТАЦИЮ ДАЕ

ЕЩЕ РАЗ О САЛЬМОНЕЛЛЕЗЕ
Сальмонеллез — это острое

кишечное заболевание, вызыва-

емое ■ микробами — сальмонел-
лами. Болезнь может протекать

как пищевое отравление (рвота,
понос, озноб, головная боль,
высокая температура), так и в

легкой или стертой форме (хо-
рошее самочувствие, нормаль-

ный стул или незначительное
его расстройство). Однако в

любом случае такой человек

может стать причиной зараже-
ния окружающих его людей, по-

этому надо сразу же обращать-
ся к врачу. Рост заболеваемо-
сти сальмонеллезом в послед-

ние годы связан с употребле-
нием в пищу продуктов, выра-

ботанных нз зараженного кури-

ного мяса или яиц. Очень часто
в беседах с больными сальмо-

неллезом удается установить,

что незадолго до заболевания
.люди пили сырые яйца или

ели иепрожаренную яичницу,
клн яйца всмятку. Так как

сальмонеллезом болеют не толь-

ко люди, но и домашние жи-

вотные, куры, то продукты, по-

лученные от них (мясо, молоко,

яйца), при нарушении правил

хранения, кулинарной обработ-
ки, личной гигиены могут стать

причиной заболевания людей.
Чтобы предупредить заболе-

вание сальмонеллезом, необ-
ходимо выполнять следующие
правила: при переноске и хра-

нении продуктов не допускать

соприкосновения

употреблению продуктов (кол-
баса, сыр, хлеб и др.) с сыры-

ми продуктами (мясо, птица,

фарш, овощи, фрукты и т. д.),
тщательно мыть руки перед

приготовлением пищи. Каждый
раз после обработки сырых про-

дуктов, особенно если после

этого хозяйка принимается за

готовых к му его следует сразу использо-

Ми
22 апреля по традиции со-

стоится пятый легкоатлети-
ческий пробег, посвященный
120-летию со дня рождения
В. И. Ленина. В прошлом
году на дистанции 30 кило-

метров победителем стал
В. Чарушников (шахта «Ле-
нинградская»), на дистан-

ции 10 километров — М. Са-
лаков (СПЗ «Сланцы»). Сре-
ди женщин Т. Панова (шахта
«Ленинградская» и на 5 ки-

лометров В. Иванов (СПЗ
«Сланцы»), среди девушек

В. Сафонова (СПЗ «Слан-
цы»), В этом году дистан-

ции решили изменить. Итак,
старт на 20 километров от

Пелешского моста в 10 ча-

сов, старт на 10 километров

от деревни Выскатка в 10
часов 45 минут, старт на 5
километров от деревни Поп-
кова Гора в 11 часов и мас-
совый старт на 2 километра
(учащиеся школ, техникума,
ПТУ, а также все желаю-

ТРАДИЦИОННЫЙ
ПРОБЕГ

щпе) от деревни Замошье в
1 1 часов 45 минут. Финиш
— на площади Ленина в
Лучках. Совещание предста-
вителей команд состоится 20
апреля в 17 часов с город-
ском спорткомитете. Теле-
фон 2.23-39.

Горспорткомнтет.

ПОПРАВКА
В № 75 «Знамени труда»

от 18 апреля неточно назва-
на одна из границ избира-
тельного округа № 76.
Следует читать в четвертой
колонке третьей страницы
шестую строку сверху: «С
дома № 1 по дом 15/9»
(речь идет об улице Сверд-
лова) и далее по тексту.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ £

раздачу готовой пищи (приго-
товление салатов, винегретов,

разделка вареного мяса и др.),
нужно обязательно мыть руки с
мылом, а также после посеще-

ния туалета, перед приготовле-

нием пищи весь кухонный ин-

вентарь (посуду, разделочную
доску и пр.) вымыть с мылом

и обдать кипятком. Это
на!до делать и в процессе приго-

товления пищи, например, пос-

ле разделки на доске сырого

мяса. Желательно, чтобы было
две доски — одна для сырых,

другая для готовых продуктов.

Скоропортящиеся продукты
(студень, паштет, ливер, пе-

чень, вареную колбасу, залив-

ные блюда) хранить нужно на

холоде. Фарш представляет хо-

рошую питательную среду для

размножения микробов, поэто-

вать для приготовления блюда;
котлеты после обжаривания на-

до хорошо протушить. При при-

готовлении студня в вареное

мясо при его разделке могут

попасть микробы. Поэтому, от-

делив мясо от костей и соеди-

нив его с бульоном, надо смесь

прокипятить 5 — 10 минут, и

только после этого разлить в

посуду.

Мясо, которое по виду и за-

паху вызывает подозрение, на-

до варить небольшими кусками

в течение 2—3 часов. Делать
из него котлеты нельзя. Варка
лучше убивает микробы. Пищу,
оставленную на другой день
(даже в холодильнике), перед

едой нужно прокипятить или

хорошо прожарить. Разливное
молоко, даже пастеризованное,
перед употреблением следует

прокипятить. Кислое молоко

(самоквас) можно использовать

только для приготовления те-

ста. Яйца употреблять сырыми

и всмятку нельзя, варить их

нужно только вкрутую не ме-

нее 1 0 минут с начала закипа-

ния. Ягоды, фрукты и овощи

перед употреблением в сыром

виде необходимо тщательно вы-

мыть в проточной воде и обдать
кипятком.

Г. СЛЮСАРЬ,
эпидемиолог саннтапно-
эпндемиологическои стан-
ции.

СПРАВКА ПАССАЖИРСКОГО АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

С 25 апреля 1990 года изменяется расписание движе-

ния автобусов по маршруту № 851 СЛАНЦЫ — ЛЕНИН-
ГРАД.

Отправление нз Сланцев: 5 часов 15 минут, 6.15, 7.15,
8.25, 9.20, 10.25, 11.30, 12.20, 13.35, 14.35, 15.25, 16.00,
17.35, 19.20, 20.20, 21 час 20 минут.

Отправление нз Ленинграда: 6 часов 30 минут, 7.25,

6-10, 9.30, 10.20, 11.30, 12.10, 13.10, 14.15, 15.20, 16.25,
17.25, 18.10, 19.05, 20.15, 20 часов 50 минут.

Время в пути при следовании на Ленинград 3 часа 45
минут, на Сланцы — 3 часа 55 минут.

2—1

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

апреля — «Камураска». Нача-
ло в 18, 20.10, 22 часа 20 ми-

нут. «Игры для детей школь-

ного возраста». Начало в 16 ча-

сов.

ГОРОДСКОМУ
ОТДЕЛУ

СТАТИСТИКИ
требуется

ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР
со знанием технологии меха-

низированной обработки ин-

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 апре- формации на ЭВМ и эле-
«Сумасшедшие на стади- ментов программирования.

в 18, 20 часов.

Алле Михайловне
БОНДАРЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и се-

мейного благополучия.
Коллектив ЖДУЦ цемент-
ного завода.

Валентину Семеновичу
ВИНОКУРОВУ

Поздравляем с юбилеем. Же- год обучения.  , —

лаем счастья, здоровья и се- История. 8 кл. 11.05 —Школа

«Все звезды». Каравелли и его

оркестр.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.-п. фильм. 8.35. 9.35 —Му-
зыка. 7 кл. 9.05 — Англий-
ский язык. 1-й год обучения.
10.05 — Английский язык. 2-й

10.35, 11.35 —

20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.46 — 600
секунд. 21.55 — Музыкальный „  

^лефон. 22.10 Крыша. 00.10 ляла сама по себе». Начало в

15 часов 30 минут.

ля

оне». Начало
«После дождичка в четверг».

Начало в 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 апреля — «Попытка
убийства». Начало в 17, 19, 21
час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19
апреля — «Невероятный слу-

чай». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. «Кошка, которая гу.

ТТЦ «Лира»

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 19 АПРЕЛЯ

мойного благополучия.
Коллектив РМЦ
«Сланцы».

СПЗ

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 20 АПРЕЛЯ

общения с ребенком. Передача
4-я. 12.05 — ф. Лист. Кон-

церт. 12.25 — «Прошедшее
вернуть». X. ф. 4-я серия. 17.00

Д 0?;, Ф- 17.35 — Спорт для
всех. 17.50 — Коллаж. 17.55
— Концерт. По окончании —

™я ' 19 00 — 1 Д<Ьк. фильм.
JH.20 — Мультфильмы. 20.00
— Спокойной ночи, малыши.

— Информационная
программа. 21.00 — Песня ос-

тается с человеком. 21.55 —
6.30 — 120 минут. 8.35

Н 1 /—\ |—\ —. - . * Ъ ICk'l ODt, К U 1V1

,-п. фильм. 9.35 — Концерт. Хоккей. Чемпионат мира Сбор

а.45 — Приложение к «Кино- ная Финляндии — -

панораме». 10.45 — ... До 16 СССР сборная
и старше. 11.30 — Времена го-

да. Апрель. 12.30 Время. ПОКАЗЫВАЕТ ПЕНИНгрдтт
15.30— ТСН. 15.45— Ф. Шо- ЛЕНИНГРАД
пен. Концерт 16.50 — Фото- ПЯТНИЦА, 20 АПРЕЛЯ
конкурс. 16.55 — Торжествен-
ное собрание, посвященное 120- 9.05 — Физика 8 кл Q чн

летию со дня рождения В. И. — Астрономия ПТУ 10 05  

Ленина. По окончании - балет Литература. 9 кл. 10 35 -Фи

А. Хачатуряна «Спартак», зика. ПТУ.  

10.00 — Программа передач.

10.05 — «Дельфин» ищет золо-

то. 12.25 — Мультфильмы.
12.55 — «Визит дамы». X. ф.
1-я серия. 16.00 — Телеинфор- сников.
мацня. 16.15 — Телефильм.
16.25 — Ноктюрн. 16.30 —

Телефильм. 17.55— Телефильм.
18.25 — «А вот и мы». X. ф.
19.30— Телешкола. 20.00 —

Актуальная камера. 20.15 —

Детский экран. 20.45 — Кру-
говое движение. 21.05 — Хо-
роший книжный магазин эстон-

ского времени. 21.45 —Рекла-
ма. 22.00 — Актуальная каме-

ра. 22.30 — Угол зрения. 23.00
— «Визит дамы». X. ф. 1-я се-

рия. 00.05 — Новости. 00.15
— Канал .+ 1.

ШКОЛА № 6
24 апреля 1990 года

в 18 часов 30 минут

проводит

организационное собрание с

родителями будущих первоклас-

2—1

•
26 апреля 1990 года в 19 ча-

сов состоится собрание родите-

лей будущих первоклассников
в средней школе № 11.

2—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ПЯТНИЦА, 20 АПРЕЛЯ
ГРУЗЧИКОВ-СТРО-

ПАЛЬЩИКОВ для ра-

10.00 — Программа передач, боты на базе оборудования,
10.05 — Детский экран. 12.30  

«Визит дамы». X. ф. 2-я се-

21.00 — Время. 21.45 —Про-
должение балета. 22.30 — Кол-
лаж. 22.35 — Это было... бы-
ло... 23.05 — Взгляд. 00.50 —
ТСН.

* * *

01.15 — «Здравствуйте; я

ваша тетя». X. ф. Киноконцерт.

11.05 — «Где-то
гремит война». X. ф. 2-я и 3-я

рия. 16.00 — Телеинформация.
16.10 — Программа передач.

16.15 — Телефильм. 16.50
«17.30 — Телетайп. 17.35 Телефильм .17455— Телефильм.

2-П тЛ-„Т0^« ИТ ®° йна »- X- Ф- 18.15 — «Сон в руку, или Че-

Газата издаете* по

аторниаам. средам, чегвергаац
■атнацам * аубботам

МЯак?" Я С СРНИ - В пеРерывеП Н '45) — Реклама. 20.00 —

— Телестанция «Факт». 20.20
Док. ф. 20.30 — Большой

фестиваль. 20.40 - Реклама.

ВОДИТЕЛЕЙ дежурного

автобуса,
переплетчика.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон

по тру-

3—3

ОТДЕЛУ КУЛЬТУРЫ
СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРИСПОЛКОМА

требуется на постоянную

работу
ДИРЕКТОР парка куль-

туры и отдыха.

Обращаться по телефону:
2-15-86.

2—1

ТОВАРИЩИ
ВЕТЕРАНЫ
ВЕЛИКОЙ

ОТЕЧЕСТВЕННОЙ
ВОЙНЫ,

ранее работавшие на шах-

те «Ленинградская» (быв-

шие шахты № 1 и № 2).
Просим вас в срок до 25

апреля пройти перерегист-

рацию списка ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны
в отделе кадров шахты по ад-

ресу: ул. Школьная, дом

№ 14.

Совет ветеранов войны
и труда шахты «Ленин-
градская».

2—1

модан». X. ф. 19.30 -Теле-
школа. 20.00 — Актуальная 5-23-12 или в отдел

£ трана„’ наР°Д'- ДУ горисполкома,
язык. 20.45 — Детскии экран.

22.00— Актуальная камера. 3—3

Коллектив участка ВР
шахты № 3 глубоко скорбит
по поводу смерти САХУТЫ
Николая Михайловича и вы-

ражает соболезнование род-

ным и близким покойного.

НАШ АДРЕС: 188540,

Сланцевскяя типография ППв №
левнч В. В,,- печатала |—Л‘ 5; X:- "’•ЧйКДД ЙГ
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Избирательный
он руг N° 62

По избирательному ок-

ругу № 62 (улицы Клим-
1 чука, дома 1а, 2, Право-

кушельская, Гаврилов-
ская) кандидатами в де-

путаты городского Совета
зарегистрированы В. Д.
Битюков — вальцовщик

завода резиновых изде-

лий, н. С. Панариц —

— заместитель директора

цементного завода.

Владимир Дмитриевич
БИТЮКОВ родился в 1 958
году в Тамбовской области,
беспартийный, образование
среднее. В Сланцах живет с

1984 года, работал тракто-

ристом па торфопредирия-
тии «Дубоемский мох». С
1987 года работает на Слан-
цевском заводе резиновых

изделий вальцовщиком в це-

хе формовой техники. Же-
нат, воспитывает дочь.

Николай Семенович ПА-
НАРИН родился в 1953
году в Новгородской обла-
сти, образование высшее,

член КПСС. В Сланцах жи-

вет с 1977 года, работал за-

местителем начальника цеха
цементного завода. С 1978
года по 1985 год работал
вторым, а затем п г !-пым сек-

ретарем горкома комсомола

С 1985 года — заместитель
директора цементного за во
да. Неоднократно избирался
депутатом горсовета.

Предвыборными програм-
мами кандидатов по данном \

округу мы не располагаем.

Сланцевской городской избирательной комиссии по выборам
народных депутатов Сланцевского городского Совета

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В
Избирательный онруг N° 23

0. Н. Иванов

А. Г. Шам паров

— местный Совет обязан
иметь хорошую финансовую ба-
зу и должен распоряжаться
финансами самостоятельно;

— считаю необходимым соз-
дание в нашем городе муниц -

пальной милиции. В настоящее
время количественный состав

патрульно-постовой службы не

в состоянии навести порядок

на улицах города, особенно у
магазинов, торгующих спирт-

ным;

— необходимо уделить ог-
ромное внимание молодежной
проблеме. Уверен, что основная
причина совершения подростка-
ми преступлении — это их не-

занятость. Для молодежи в воз-
расте от 14 до 18 лет в пашем
городе практически отсутствуют

места проведения их досуга. Не-
обходимо создать в каждом

квартале города различные
клубы;

— необходимо создание фе-
деральной криминальной служ-

бы, подконтрольной только де-

путатам;

— носителями антиобществен-
ной и преступной идеологии

вместе с административно-бю-
рократической системой явля-

ются и мощные силы преступ-

ности, в борьбе с которыми

нельзя жалеть времени и

средств.

Геннадий Николаевич ЛАН-
ТОВ родился в 1941 году в

Эстонской ССР. Закончил
Кохтла-Ярвеский сланцепере-

рабатывающий техникум. С
1958 года живет и работает в

Сланцах. Член КПСС с 1965

(Окончание на 3-й стр).

И збира тельный онруг № 46
В. И. Романов

С. Б. л' алое

По избирательному окру-
гу № 46 зарегистрированы

три кандидата в депутаты
горсовета: С. Б. Малов, В. И.
Романов, Ю. Н. Терентьев.

Сергей Борисович МАЛОВ,
бригадир каменщиков строи-

тельного управления № 322
строительного треста № 63, бал-
лотировался кандидатом в де-

путаты горсовета в первом ту-

ре по избирательному округу

ЛЬ 48. Его предвыборная про-

грамма была опубликована в
газете «Знамя труда» 9 фев-
раля 1990 года.

Виталий Иванович РОМА-
НОВ родился в 1952 году, бес-
партийный. Работает электро-

слесарем энергомеханнческой
службы шахты «Ленинград-
ская». Основные тезисы его про-

граммы.
1. Вся власть Советам.
2. Запретить строительство

административных учреждений
до тех пор, пока в городе не бу-
дет решен вопрос со строитель-

ством детских дошкольных

учреждений и школ.
3. Улучшение состояния до-

рог за счет создания дорожно-

го ремонтно _ строительного
управления, подчиняющегося

Сланцевскому горисполкому. В
состав ДРСУ передать имею-

щиеся в городе асфальтоби-
тумные заводы и дорожную

технику. Финансирование ДРСУ
производить за счет средств,

отчисляемых с предприятий го-
рода и района. Выплачивать
премию работникам ДРСУ толь-

ко лишь за качественное состо-

яние дорог.

4. Наведение чистоты дворов

и тротуаров в городе за счет

увеличения премии дворникам,

которую они получали бы за

качество уборки.
Оказывать помощь Совету

народных депутатов в приобре-
тении средств малой механиза-
ции для работников жилищно-
коммунального хозяйства.

Предприятия, которые пере-
копали улицы и длительное

время не наводят порядок,

штрафовать вместе с руководи-
телями.

5. Усиление борьбы с на-
рушителями общественного
порядка вижу в оказании тех-

нической помощи ОВД, чтобы
они могли регулярно патрули-

ровать дворы, улицы п другие

общественные места. Если не-
обходимо, то увеличить штат

рядовых сотрудников за счет

средств горисполкома.

Одним из необходимых cpc?-i
ств борьбы с правонарушителя-
ми считаю профилактику вос-

питания «трудных» подростков,

а вместе с ними и их родите-

лей, которые не занимаются

воспитанием своих детей.
6. По экологической обста-

новке наряду с другими меро-

приятиями считаю одним из

важных факторов скорейшее
закрытие зольного террикона
I района шахты «Ленинград-
ская», с которого во время раз-

грузки золы летит большое ко-

личество пыли на ближайший
поселок и город, а для этого

необходимо, чтобы предприятия,

строящие теплотрассу на I рай-
оне шахты «Ленинградская», не

превратили ее в долгострой.
Фотокорреспондент газеты

«Знамя труда» Ю. Н. ТЕ-
РЕНТЬЕВ баллотировался п

первом туре выборов в город-

ской Совет по избирательному
скауту № 44. Его предвыбор-
ная программа была опублико-
вана 28 февраля.

Избирательный онруг  

Е. Н. Гавринова   

А. В. Лавров

1

N° 34  
По избирательному округу

№ 34 (ул. М. Горького, дот

ма ЛЬЛЬ 18, 20а) кандида-

тами в депутаты горсовета

зарегистрированы Л. В. Ва-
сецкий, Е. Н. Гцврикова,!
А. Б. Лавров.
Леонид Викторович ВАСЕЦ-

КИИ родился в 1943 году в

г. Донецке.
Трудовую деятельность начал

в I960 году после окончания

ремесленного училища слеса-

рем на авторемонтном заводе в

г. Чимкенте.
С 1962 по 1865 год и с

1968 по 1970 год служил в

рядах Советской Армии. Затем
работал радиотехником в аэро-

порту г. Целинограда, электро-
слесарем, резчиком на Намоч-
ганском заводе «Электротерм».

В Сланцы приехал в 1980
году, работал в ПМК-102 бе-
тонщиком, с 1985 года работает
электросварщиком. Является
председателем товарищеского
суда в ПМК-102. Л. В. Васец-
кого уважают в коллективе за

трудолюбие, требовательность,
справедливость. За добросовест-
ный труд он неоднократно по-

ощрялся администрацией тре-

ста. Женат, имеет дочь.

Предвыборной программой
Л. В. Васецкого мы не распо-

лагаем.
Елена Николаевна ГАВРИ-

КОВ А родилась в 1965 году

в г. Сухуми. Среднюю школу

закончила в г. Елгава Латвий-
ской ССР. Вступила в ряды
ВЛКСМ. После окончания шко-

лы поступила в мед- цинское

училище г. Риги, которое окон-

чила в 1983 году. Получила
профессию детской медицин-

ской сестры.

В детском саду - яслях ЛЬ 2
работает воспитателем с 1985
года. Замужем, воспитывает

двоих сыновей,

— Так как я работаю в детском

саду, главными проблемами
считаю перегруженность дет-

ских садов, низкую заработную
плату работников детских до-

школьных учреждений. Надо
взять под особый контроль

строительство детских дошколь-
ных учреждений, как со сторо-

ны исполкома, так и со сторо-

ны ведомств, плановое проведе-

ние капитальных ремонтов до-

школьных учреждений города,

обеспечение детских дошколь-

ных учреждений одноразовыми

шприцами и иглами.

Одним из важных моментов

в моей программе я считаю:

способствовать улучшению эко-

логической обстановки в городе.

Комиссия, созданная при испол-

коме, должна проводить регу-

лярные проверки предприятий.
Она должна иметь полномочия

воздействовать на руководите-
лей, которые не выполняют

требования на своем предприя-

тии, связанные с охраной окру-

жающей среды. Это относится

ко всем заводам города и к

АТП. В связи с тем, что наш

город с небольшим населением

имеет очень много промышлен-

ных предприятий, которые за-

грязняют атмосферу в городе

— это цементный, кирпичный
заводы, завод «Сланцы», ком-

бинат «Стройдеталь» и т. д., счи-

таю, что надо по требованию
жителей города Сланцы заморо-

зить строительство цеха элект-
родного кокса.

Другим важным моментом

Г. Н. Лантов

Л

По избирательному окру-

гу № 33 (улица М. Горько-
го, дома ЛЬЛЬ 20, 22) заре-
гистрированы три кандида-
та в депутаты горсовета:
О. Н. Иванов, Г. Н. Лантов,
А. Г. Шампаров.

Олег Николаевич ИВАНОВ
родился в 1955 году в г. Слан-
цы. После окончания службы в
армии работал в Доме пионеров
и школьников. В органах внут-
ренних дел с 1978 года, в н г-
стоящее время является стар-
шим оперуполномоченным отде-
ления уголовного розыска.
О. Н. Иванов — член КПСС. Же-
нат, имеет двоих детей.

Основные тезисы программы:
— Полностью поддерживаю

программы уже выбранных де-
путатов о полновластии местно-
го Совета и, в случае моего
избрания, буду оказывать нм
помощь в достижении данной
цели;      
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Избирательный онруг N° 8

С. И. Гуляев

По избирательному окру-

гу Лз 8 (улица Кирова, дом
ЛЬ 12) зарегистрировано
пять кандидатов в депутаты

горсовета; Т. И, Васильева,
С. В. Гаврилов, С. И. Гу-
ляев, Е. Б. Зиновьева, В. П.
Никитченко.

Тамара Ивановна ВАСИЛЬ-
ЕВА родилась в 1956 году в

Костромской области, беспар-
тийная. Закончила Буйский
сельскохозяйственный техни-
кум, бухгалтерское отделение

в 1975 году. В Сланцах живет

с 1976 года, работала заготов-

щицей-пошивалыцицей на заво-
де резиновых изделий, касси-

ром в ПМК-102, старшим бух-
галтером в детском саду ЛЬ 15.
В настоящее время работает
старшим бухгалтером в дет-

ском саду-яслях № 4. Заму-
жем, воспитывает сына.

— Кандидатом в депутаты меня

выдвинули впервые. С депутат-
ской работой, конечно, не зна-

кома и лишь теоретически мо-
гу рассуждать о ее положитель-

ных и отрицательных сторонах.

Дала согласие баллотироваться
с твердым убеждением, что

нельзя в стороне стоять, когда

столько проблем.
В первую очередь, считаю

необходимым выслушать чело-

века, который обратится ко

мне, как к депутату, в случае

моего избрания. По мере сво-

их сил буду оказывать помощь.

Буду ставить вопросы о более
конкретной помощи, заботе об
одиноких пенсионерах, людях,

которые проработали всю свою

жизнь, Всех нас волнует проб-
лема здравоохранения и воспи-

тания детей. У женщин зача-

стую тяжелый физический труд,
они не успевают уделять детям

должного внимания, что от-

рицательно сказывается на во-

спитании.

Считаю своим долгом защиту
материнства и детства. Хорошо
знаю проблемы работающих
женщин. Надо организовать де-

ло так, чтобы матери, у кото-

рых малолетние дети, без мате-

риального ущерба могли сде-

лать выбор — сколько времени
уделять труду, а сколько— семье.

Нужны и хорошие садики, шко-

лы, спортивные площадки, ком-

плексы, бассейны.

Главное в депутатской рабо-
те — постоянно иметь контакт

с избирателями и членами кол-

лектива, которые меня выдви-
нули, знать, что их волнует,

обсуждать с ними вопросы и

предложения, прислушиваться
к большинству мнений.

Проблем в городе много. Во-
первых, продукты питания.

Больше внимания уделять

сельскому хозяйству, оказы-

вать всяческую помощь. Эко-
логия. За всякое нарушение

строго наказывать виновных.

Навести порядок в городе.

Электрослесарь участка шахт

ного транспорта шахты имени

С. М. Кирова С. В. ГАВРИЛОВ
в первом туре выборов в город-

ской Совет баллотировался по

избирательному округу № 10.
Его предвыборная программа

была опубликована в газете

«Знамя труда» 6 февраля.

Инспектор Сланцевской рай-

онной горно -технической инспек

ции С. И. ГУЛЯЕВ баллотиро-

вался в первом туре выборов в

городской Совет по избиратель-

ному округу № 82. Его пред-

выборная программа была опуб-

ликована в газете «Знамя тру-

да» 17 февраля.

Елена Борисовна ЗИНОВЬЕ-
ВА родилась в 1965 году в д.

Выскатка Сланцевского района,

образование среднее специаль-

ное, член ВЛКСМ.

Трудовую деятельность на-

чала в 1983 году библиотека-

рем в Выскатской сельской биб-

своей программы я считаю кон-

троль за распределением тало-

нов на остро дефицитные това-

ры. Исполком доджей давать
отчет о распределении талонов

по предприятиям, с обязатель-
ной публикацией в газете «Зна-
мя труда»,

Далее я хочу коснуться мно-

годетных семей и льгот, гм

предоставленных,

Я считаю, что многодетным
семьям надо оказывать более
существенную помощь. Как из-

вестно, сейчас к спецмагази-

нам прикрепляются семьи, нме-

гащ е 3-х и более детей, но

мясные продукты можно полу-

чать только на детей до 7- лет-

него возраста. Считаю, что это
не правильно.

И еще, я считаю, надо уве-

лич ть пособия для многодет-

ных семей, чтобы помощь была
ощутимая за счет предприятия,
на котором работают родители.

Александр Борисович ЛАВ-
РОВ родился в 1948 году в

г. Заволжске Ивановской обла-
сти. Закончил в 1967 году Ки-
нешмекий химико-технологи-

ческий техникум. После службы
в армии поступил в Ленинград-
ский химико-технологический
институт имени Ленсовета, за-

кончил его вечерний факультет

в 1975 году.

После окончания института

приехал в г. Сланцы, на завод

резиновых изделий. Работал на-

чальником участка, сменным

технологом.

С 1979 года по 1988 год рабо-

тал в профсоюзных, партийных
и советских органах.

С декабря 1988 года рабо-
тает начальником технического

отдела завода резиновых изде-
лий, Женат, воспитывает двух

сыновей.
— Зная имеющийся в городе

целый ряд сложнейших социаль-

ных, экономических и бытовых
проблем, безусловно трудно вы-

делить из них какие-то наибо-
лее острые.

Назову такие, на реше-

ние которых, конечно, в слу-

чае избрания меня депутатом, я

направил бы свои усилия:

— социальная и экономиче-

ская защищенность граждан и,

в первую очередь, детей, а так-

же одиноких и престарелых.

— борьба с тунеядством, дет-
ской безнадзорностью и преступ-

ностью, лицами, не желающими

исполнять своих родительских
или сыновьих обязанностей;

— ликвидация факторов,
унижающих человеческое до-
стоинство граждан, ставящих их

в роль просителей в сферах
торговли, медицинского, бытово-
го и коммунального обслужи-
вания;

— сокращение преступности,

решение вопросов укрепления

материально-технической осна-

щенности и повышения профес-
сионального уровня правоохра-
нительных органов с переходом

в перспективе к муниципальной
милиции;

— ускорение развития мате-
риально-технической базы здра-
воохранения и народного обра-
зования;

(Окончание но 3-й стр.).

лиогеке. Закончила заочно Ле-
нинградский библиотечный
техникум. В 1988 году посту-

пила на заочное отделение биб-

лиотечного факультета инсти-

тута культуры имени Н. К.
Крупской, студентка третьего

курса.

В настоящее время работает

старшим редактором отдела

комплектования и обработки
объединенной районной библио-
теки. Является членом совета

трудового коллектива. Заму-

жем, воспитывает сына.

— Самой главной своей задачей
считаю добиваться выполнения

наказов своих избирателей. Сре-
ди них — ремонт лестничных
площадок, наведение порядка

возле памятника на северной
окраине города, попытаться
решить проблему горячей воды.

Как работника сферы куль-

туры меня прежде всего волну-

ют вопросы образования и вос-

питания подрастающего поколе-

ния. Для этой цели надо обору-
довать городской парк, созда-

вать детские площадки, кафе,
кружки технического творчест-

ва, клубы по интересам, фили-
ал спортивной школы в Луч-
ках, теннисный клуб в Слан-
цах. Надо занять свободное вре-

мя подростков увлекательным
досугом.

Культура и хозрасчет несов-

местимы. По этой статье в го-

родском бюджете должна быть
стабильная сумма отчислений.

Надо закрепить квалифициро-

ванных специалистов — учите-

лей, врачей, библиотекарей.
Для этого можно было бы рас-

смотреть вопрос о строительст-

ве жилого дома для этих кате-

горий работников.

Женщина должна больше виг-

мания уделять дому, семье, де-

тям. Не всегда еще женщина

реализует свои законные права

на отдых, надо всячески спо-

собствовать этому.

Надо наладить систематичес-

кий контроль за качеством про-

дуктов со стороны СЭС. Не

допустить строительства новых

вредных производств,- добивать-
ся реконструкции, перевода на

безотходные, чистые техноло-

гии, котельных города — на газ.

Передать весь жилищный

фонд и дороги в одни руки,

только тогда что-то изменится

к лучшему. Все вопросы дол-

жны проходить гласное обсуж-
дение, по важнейшим — про-

водиться референдумы.

Вера Петровна НИКИТЧЕИ-
КО' родилась в 1947 году в

Донецкой области. В 1959 году

семья переехала в Сланцы.

После окончания восьмилетней

школы ЛЬ, 5 поступила работать

на швейную фабрику ученицей

швеи-мотористки.

Окончила без отрыва от про-

изводства Сланцевский индуст-

риальный техникум по специ-

альности техник-электрик. С

1970 по 1973 год работала

электриком на фабрике, а затем

перешла работать инженером по

охране тру(да и техники без-

опасности. В 1973 году посту-

пила на заочный факультет

горного института, в 1976 году

перевелась в Ленинградский

институт текстильной и легкой

промышленности, который

окончила в 1981 году, получив

специальность инженера-техно-
лога.

С 1987 по 1988 год исполня-

ла обязанности, а с октября

1988 переведена на должность

главного механика.

Замужем, воспитывает двух

дочерей.

Предвыборной программой

В. II. Никитченко мы не распо-

лагаем.

Избирательный
онруг N° 61  

А. А. Павлов

шш

По избирательному окру-

гу № 6I (улица Спортивная,
дома 6, 21) кандидатом в де-

путаты городского Совета
зарегистрирован Александр
Анатольевич ПАВЛОВ —

редактор городской редакции

радиовещания. Родился в

1961 году в городе Сланцы,
член КПСС. Заканчивает за-

очное обучение на факульте-
те журналистики Ленинград-
ского государственного уни-

верситета. Трудовую дея-

тельность начал после окон-

чания средней школы в

1978 году слесарем по ре-

монту подвижного состава

ПТУ ЛПО «Ленннградсла-
нец». С 1981 года по 1986
год работал корреспонден-

том городской газеты «Зна-
мя труда». С декабря 1986
года утвержден редактором,
а с января 1989 года —-

глас:: мм редактором город-

ской редакции радиовеща-

ния. Женат, воспитывает
сына.

Предвыборной программой
А. А. Павлова мы не распо

лагаем.

Избирательный онруг N° 57

По избирательному округу ЛЬ 57 (улица*
г?"Т' ИВНаЯ ’ Д0Ма Щ 19а) кандидатом в де
ИРдкпп арег " Стрировав Владимир Петрович
ИСАКОВ — директор Сланцевского произ-

водственного объединения грузового автотран-

Ж™ РТ ЛСЯ в 1953 году в Могилевскойобласти, образование высшее, член КПСС

После окончания Ленинградского инженерно-

экономического института имени П. тЯ.

з

в 1979 году работает в Сланцевской ПОГАТ
начальником ремонтно-механических мастер-

ских, затем главным инженером, начальником

филиала ЛЬ 1. В мае 1988 года избран дирек-

тором объединения. Член городского. ОСТК
Женат, воспитывает дочь.

Предвыборная программа В. П. Исакова
опубликована в ЛЬ 30 «Знамени труда» от

13 февраля 1990 года.

Избирательный онруг N° 27 

М. С. Пьчнинов

ШШШш
■mmsc

По избирательному округу

ЛЬ 27 (улица Ленина, дома

19а, 196, 19в) кандитатамн

в депутаты городского Сове-
та зарегистрированы С. Г.
Григорьева — старшин ма-

стер цеха ЛЬ 2 швейной фаб-
рика «Молодость», С. А.
Кухарь — проходчик шахты

«Ленинградская», М. С. Печ-
ников — директор завода

резиновых изделий.

Светлана Григорьевна ГРИ-

ГОРЬЕВА родилась в 1.959 го-

ду в городе Сланцы, член

КПСС, образование среднее

специальное. После окончания

профессионально - технического

училища в Ленинграде в 1981

году пришла работать На швей-

ную фабрику «Молодость».
Была швеей, бригадиром, сей-
час занимает должность стар-

шего мастера. Член бюро цехо-

вой партийной организации,

участница художественной са

модеятельносги. Замужем.
Сергей Андреевич КУХАРЬ,

родился в 1955 году, член

КПСС.
Программой и фотографией

его редакция не располагает.

Михаил Сергеевич ПЕЧНИ-
КОВ родился в Азербайджан-
ской ССР в 1944 году, образо-
вание высшее, член КПСС. В
1967 году закончил Бакинский
институт нефти и химии, на-

чал работать на Сланцевском
заводе резиновых изделий. За-
нимал должности заместител

начальника цеха формовой те>.

ники, начальника техническо-

го отдела, начальника цеха

формовой техники, главного ин-

женера. С 1980 года работает
директором завода. Неоднократ-
но избирался депутатом Слан-
цевского Совета, председатель

совета микрорайона № 2, член

партбюро, член совета трудого-

го коллектива завода. Женат,
имеет двоих детей.

Программами кандидатов по

данному округу мы не распо-

лагаем.

Избирательный онруг N° 115
По избирательному округу ЛЬ 115 (дерев-

ни: Старополье (за исключением домов 1, 2,
5), Куреши, Чудская Гора, Соболец, Шакицы,
Заклепье) зарегистрирована кандидатом в
депутаты Галина Ивановна КОСТРОВА —

главный бухгалтер централизованной бухгал-
терии Старопольского сельского Совета. Ро-
дилась в 1948 году в Ярославской области,
образование среднее специальное, член КПСС.

1
После окончания учебы в Беседском совхозе-

техникуме работала в совхозе «Старополь-
скин» бригадиром комплекса, зоотехником.

С 1984 года работает в нынешней должности.

Секретарь территориальной партийной орга-

низации. Участница художественной самодея-

тельности. Замужем, имеет двоих дочерей.
Предвыборной программой кандидата в

депутаты мы не располагаем.
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По избирательному округу № 36 (улицы: Ленина, дом

№ 28/3, Шахтерской Славы, дом № 3) зарегистрированы

четыре кандидата в депутаты горсовета: Н. Ю. Борисова,
Ю. А. Гнатенко, Е. М. Никифоров, Н. А. Федорова.

Надежда Юрьевна БОРИСО
ВА, швея фабрики «Молодость»,
баллотировалась в нервом туре

выборов в городской Совет по

избирательному округу № 35.
Ее предвыборная программа

была опубликована 22 февраля.

Юрий Андреевич ГНАТЕН-
КО, прораб ПМК-102, баллоти-
ровался в первом туре выборов
в городской Совет по избира-
тельному округу № 29. Его
предвыборная программа была
опубликована 31 января.

, Евгений Михайлович НИКИ-
L. М. Никифоров ФОРОВ родился в 1949 году в

Сланцевском районе. После
окончания средней школы на-

чал трудовую деятельность в

1966 году учеником электро-

слесаря на шахте имени С. М.
Кирова. В 1972 году окончил

геолого-разведочный и в 1980
году заочно шахтостроительный
факультеты Ленинградского
горного института. После служ-

бы в армии в 1974—78 годах

работал на шахте «Ленинград-
ская» мастером поверхностно-

го комплекса, горным мастером,

зам. начальника добычного уча-

стка.

С 1978 по 1983 год работал
в Сланцевском ГК КПСС инст-

руктором, заведующим промыш-

ленно-транспортным отделом .

Затем избирался секретарем

ЛПО «Ленинградсла-

нец», членом бюро горкома

КПСС. С мая 1988 года рабо-

тает заместителем главного ин-

женера на шахте имени С. М.
Кирова. Избирался депутатом

горсовета двух созывов. В 1984
году награжден медалью «За

доблестный труд». Женат, во-

спитывает дочь.

Предвыборной программой
Е. М. Никифорова мы не рас-

полагаем.

Нина Алексеевна ФЕДОРО-
ВА родилась в 1956 году в

д. Горная Шальдиха Ленинград-
ской области, беспартийная.
После школы поступила в Ле-
нинградское областное культур-

но-просветительное училище. В
1975 году окончила его и по

направлению работала в Слан-
цевском районе д ректором

районного Долга культуры. За-
те.м перешла работать заведую-

щей автоклубом. С 1987 года

работает старшим методистом

агиткультбригады отдела куль-

туры горисполкома.

Замужем, воспитывает сына

и дочь.

Предвыборной программой
Н. А. Федоровой мы не распо-

лагаем.

*■* зб ира тельный

округ N° 34

(Начало на 2-й стр.).

— первоочередное обеспече-

ние экономической самостоя-

тельности пищевых предприя-

тий. стройиндустрии:

— в решении местных проб-

лем добиваться полной незави-

симости городского Совета от

вышестоящих органов;

— наиболее важные для жи-

телей города вопросы решать

только при условии предвари-

тельного изучения обществен-
ного мнения.

Думаю, что в создавшейся
ситуации городской Совет на-

родных депутатов получил ре-

альную возможность действи-
тельно взять власть в свои ру-

ки и успешно решать наболев-
шие проблемы.

Заверяю своих избирателей,
что, в случае избрания меня

депутатом, смогу достойно
представлять и отстаивать их ин-

тересы в городском Совете.

Уважаемые избиратели,

в связи с тем, что подготовка

к повторным выборам про-

ходила в сжатые сроки, мы

не смогли представить всех

кандидатов на страницах го-

родской газеты «Знамя тру-

да». Городская избиратель-

ная комиссия приняла реше-

ние по выпуску настоящего

бюллетеня. К сожалению,

программой отдельных кан-

дидатов в народные депу-

таты мы не располагаем.

Призываем избирате-

лей тех участков, на ко-

торых завтра повторные

выборы, исполнить свой

гражданский долг и при-

нять участие в голосова-

нии.

Председатель Сланцевской городской избирательной комиссии Н. Н. АЛЕКСЕЕНКО.

Избир отельный он руг

Э. В. Суслова

N° 79

г. Д. Кику лип

По избирательному округу

№ 79 (улицы: Дзержинского,
дома № 2/6, 6, 8, Островско-
го — дома 1, 3, 5, 7, пере-

улок Островского, улицы
Береговая. Набережная с до-

ма 23 но дсм 107 (нечетная
сторона) и с дома 36 по дом

60 (четная сторона), Заго-
родная с дома 55а по дом

TJ (нече:Н 1 я сто. .она) и с до-

ма 40а по дсм 68 (чстнгя
сторона), Сссновья с дома

276 по дом 55 (нечетнгя
сторона), Кушельскнй пере-

улок) кандидатами в депута-
ты зарегистрированы В. Б.
Кравец — горнорабочий уча-

стка н ахгного транспоэта

шахты «Ленинградская»,
В. Д. Никулин — ди-

ректор Сланцевского крае-

ведческого музея, Э. В. Сус-
лова —• адвокат юридиче-

ской консультации.

Владимир БорнсоЕич КРА-
ВЕЦ родился в 1951 году, член

КПСС. Работает горнорабочих!
участка шахтного транспорта

шахты «Ленинградская». Его
предвыборной программой ре-

дакция не располагает.
Владимир Дмитриевич НИ-

КУЛИН — родился в 1926 го-

!"■ в Гдовском районе Псков-
ской области, член КПСС, об-
разогапге высшее, женат, двое

детей. В Сланцах живет с 1946
года, работал на шахте № 2,
на шахте № 1 , затем в горкоме

КПСС. В настоящее время яв-

ляется директором городского

краеведческого музея. Лектор
областной и городской органи-

заций общества «Знание».
— Я полностью поддержи-

ваю программу депутатской
деятельности Я. Я. Богданова,
избранного председателем Слан-

цевского городского Совета. Она
отвечает интересам и моих

избирателей, беру ее за основу.

Как работник культуры считаю

необходимым повышать эффек-
тивность работы культурно-про-
свет; тельных учреждений, боль-
ше впимаш я и средств уделять

развитию этой сферы.
Эльвира Васильевна СУСЛО'

В А родилась в 1939 году в

Костромской области, образова-
н. е высшее, член КПСС. Рабо-
тала в органах прокуратуры. С
1983 года — адвокат Сланцев-
ской юр: дической консульта-

Ц! п. Замужем, двое детей.
Многочисленные пробле-

мы на местах могут быть ре-

шены только с принятием За-
кона о местком самоуправле-

нии, который передаст всю пол-

ноту власти местным Советам,
власть и деньги. В настоя-

щее вре.мя у местных Советов
и - того, ни другого нет в доста-

точном объеме.
Мои личные взгляды: много-

укладная экономика, пря.мые

альтернативные выборы, пере-

дача земли в собственность же-

лающих! ее обрабатывать. Я за

многопартийность в нашей
стране. Также считаю, что сред-

ства массовой информации
должны быть свободны от цен-

зуры и от прямого идеологи-

ческого и административного

диктата. Я за ликвидацию при-

вилегий и шшенклатурного

npi нципа в подборе кадров, за

решительное сокращение жен-

ского труда в народном хозяй-
стве и возвращение женщин в

семью. В условиях нашего го-

рода считаю, что первейшей за-

дачей местного Совета должны

быть решение экологических

проблем, борьба с детской пре-

ступностью, благоустройство

года.

го-

И збиратг льный онруг N° 36

Ю. Л. Гнатенно Н. Ю. Борисова И. Л. Федорова

Избирательный онруг N° 94  

В. Д. Новиков

По избирательному ок-

ругу № 94 (поселок Чер-
новское, станция Вербян.
ка, хутор Вервино) канди-

датами в депутаты горсо-

вета зарегистрированы

В. Д. Новиков — старший
участковый инспектор

милиции ОВД Сланцев-
ского горисполкома, Т. Г.
Кошелькова — контролер .

приемщик древесины Чер-
новского лесопункта.

Владислав Давидович НО-
ВИКОВ —- родился в 1947
году в Ташкентской области,
образование высшее, член

КПСС. Трудовую деятель-

ность начал в 1962 году сле-

сарем на СПЗ «Сланцы».
После службы в армии за-

кончил Псковский педагоги-

ческий институт. Работал в

школе № 10 и ПТУ
№ 15. В 1982 году направ-

лен на службу в органы

внутренних дел. В настоящее
время исполняет обязанности
участкового инспектора ми-

лиции на территории Чер.
новского сельского Совета.
Женат, двое детей.

Таисия Григорьевна КО-
ШЕЛЬКОВА родилась в

1952 году, беспартийная,
живет и работает в поселке

Черновское.

Предвыборными програм-
мами кандидатов по данному

округу Л 1 Ы не располагаем.

Избирательный
онруг N° 119

По избирательному округу

№ 119 (деревни Дубо, Ле-
сище, Струитино, Каменец,
Дретно, Пенино, Рожновье,
Кошелевичи, Усадище, Бу-
ряжки, Козья Гора, Под-
лесье, Поречье, Морди, Ду-
бок, Велетово, Марино, Руд-
ница) кандидатом в депутаты

городского Совета зарегист-

рирован Иван Александро-
вич ДУРНЕВ — инженер

по механизации животновод-

ческих ферм совхоза «Ось-
минский». Родился в 1945
году в Курской области,

образование среднее, член

КПСС. С 1967 года работа-
ет в совхозе «Осьминский»
инженером по механизации

животноводческих ферм.
Председатель группы народ-

ного контроля совхоза, пред-

седатель товарищеского суда.

Женат, имеет двоих детей.
Предвыборной программой

кандидата мы не распола-
гаем.

Из бирательны й

онру ' N° 33

(Начало на 1-й стр.).
года. В этом же году он за-

кончил заочное отделение Се-
веро-Западного политехническо-
го института. С 1988 года ра-

ботает в системе жилищно-ком-

мунального хозяйства города

Сланцы, в настоящее время —

начальник службы жилищного

хозяйства ПО « Сл а нцыжи л ком -

хоз».

Предвыборной программой
Г. Н. Лантова мы не распо-

лагаем.

Начальник установки пиро,

лиза и ректификации аромати-

ческих .углеводородов завода

< Сланцы» А. Г. ШАМПАРОВ

баллотировался в первом туре

выборов в городской Совет по

изб: рательному округу № 32.
Его предвыборная программа

была опубликована в газете

«Знамя труда» 21 февраля.
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